



Communiqué de presse du 04/11/2023

LANCEMENT DE L'APPEL A PROPOSITIONS REC 2024

#festival #pensée critique #désinformation #pseudosciences #défiance #vulgarisation #Toulouse

Les Rencontres de l'Esprit Critique (REC) est un événement annuel qui vise à promouvoir la pensée critique, le scepticisme scientifique et la capacité à mettre en doute raisonnable les informations qui nous parviennent, ainsi que nos certitudes.

Le festival propose [conférences et tables rondes](#), expositions, ateliers et débats sur des thèmes variés liés à la pensée critique, ainsi que des [spectacles en soirée](#).

Les thématiques parcourues sont diverses, allant de la science à la philosophie, de la santé à l'histoire, en passant par l'art, la citoyenneté, la technologie ou le paranormal.

Les REC 2024 auront lieu les **27 et 28 avril 2024** à Toulouse, à Diagora (Labège).

Les REC 2024 seront l'occasion de réfléchir aux enjeux et aux défis de l'esprit critique dans le contexte social actuel, marqué par la crise sanitaire, les tensions politiques, les controverses scientifiques, les mutations numériques et les enjeux de citoyenneté.

L'appel à proposition des REC 2024 est ouvert à toutes les personnes qui souhaitent intervenir lors de l'événement, que ce soit sous la forme d'une conférence, d'un atelier, d'un débat, d'une animation ou d'un spectacle. Les propositions doivent être en lien avec les thématiques du festival, et respecter les principes de l'esprit critique, de la rigueur scientifique et de la bienveillance.

Les propositions doivent être envoyées avant le 15 mars 2024, via le formulaire en ligne disponible ici : <https://rec-toulouse.fr/appel-a-propositions/>

Les REC 2024 sont un événement gratuit et ouvert à tous, dans la limite des places disponibles. Toutes les conférences, débats et tables rondes sont accessibles sur la chaîne Youtube du Rec : <https://www.youtube.com/@RECTOULOUSE/> ainsi qu'en podcast sur les divers sites de streaming (Deezer, Spotify, etc.)

Les REC 2024 sont soutenues depuis la première édition par le Sicoval, le Département de Haute-Garonne, la région Occitanie, la métropole de Toulouse et le Ministère de la Culture.

CONTACT PRESSE : Willy Lafran – willy@lesrec.fr | [@rectlse](https://www.rectlse.fr)